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Семья среди общественных явлений занимает одно из важных мест и находится в центре 

внимания современных исследователей различных научных направлений. Она выступает 
основной социальной ячейкой общества,   в  которой  происходит  социализация  человека  как  
индивида  и  его  приобщение  к  этнокультурным  ценностям.  Здесь  закладываются  
мировоззренческие  установки,  социально-правовые  ориентации  личности.  

Методика  формирования  семейной  культуры  студенческой  молодежи  опирается  на  
белорусские  народные  традиции.  Разнообразие  педагогических  методов,  средств  и  форм,  
которые  являются  базисом  для организации  работы  воспитательного  и  образовательного  
процессов  учреждений  образования  позволяют организовать  педагогический  процесс,  
построить  его  на  соблюдении  организационно-педагогических  условий   и принципов, 
способствующих повышению уровня семейной культуры личности. Педагогические методы 
формирования семейной культуры студенческой молодежи на основе национальных традиций 
могут быть использованы в учебной и воспитательной работе учреждений образования, культуры 
и досуга. Широкий спектр представленных методов с учетом особенностей традиций семейной 
обрядности, праздников белорусского календаря и правил народной педагогики способствует 
решению современных проблем брачно-семейного института. Воспитательный потенциал 
белорусских народных традиций в единстве с педагогическими методами способствует 
повышению уровня семейной культуры студенческой молодежи и общества в целом. 
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Among social phenomena  the  family occupies one of  the  important places and  is  in  the center of 

attention of modern researchers of various scientific fields. It acts as the main social unit of society in 
which socialization of a person as an individual takes place as well as his involvement in ethnocultural 
values. Worldviews, social and legal orientations of the personality are formed. The methodology for the 
formation of student family culture based on Belarusian folk traditions is represented by a variety of 
pedagogical methods, tools and forms, which are the basis for organizing the work of the educational 
processes of  education  establishments.  The  pedagogical  process  for  the  formation  of  student  
family  culture  is  based  on  observing organizational and pedagogical conditions and principles that 
contribute to raising the level of family culture of the individual.  

Pedagogical methods of shaping student  family culture based on Belarusian  folk  traditions can be 
used  in  the educational work of education, cultural and  leisure  institutions. A variety of methods 
presented, taking  into account the peculiarities of the traditions of family rituals, holidays of the 
Belarusian calendar and the rules of folk pedagogy, contribute to the solution of modern problems of 
the marriage and family institution. The educational potential of Belarusian folk traditions in unity with 
pedagogical methods helps to increase the level of family culture of students and society as a whole. 
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